



**KPU MASIH SEPI ADUAN**

# Warga Jangan Segan Laporkan Caleg Bermasalah

**YOGYA (KR)** - Hari ini, Senin (17/6) merupakan batas akhir bagi KPU untuk mempublikasikan bakal caleg yang masuk dalam Daftar Calon Sementara (DCS). Meski begitu, laporan atau aduan dari masyarakat terhadap kredibilitas caleg tersebut masih ditunggu hingga 27 Juni 2013 mendatang.

Sejak diumumkan mulai Kamis (13/6) lalu, belum ada satupun warga yang memberikan laporan ke KPU Kota Yogyakarta. Ketua Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kota Yogyakarta, Agus Triyatno meminta agar warga tidak segan-segan untuk melapor jika terdapat caleg yang diduga bermasalah. "Kami semua

menginginkan para calon memiliki integritas. Saat ini merupakan waktu yang tepat untuk memberikan masukan terhadap para calon itu," ungkapnya, Minggu (16/6).

Meski masukan itu dilayangkan ke KPU, imbuhan Agus, namun pihaknya juga siap menerima laporan. Sesuai kewenangannya, Panwaslu akan

mengawasi dan memeriksa hasil kinerja KPU. Jika terdapat caleg dalam DCS yang ternyata secara administrasi tidak dipenuhi, maka yang bersangkutan harus ditinjau ulang.

Akan tetapi, dari 363 caleg yang diumumkan KPU Kota Yogyakarta tersebut, Panwaslu belum menemukan caleg bermasalah. "Ketika tidak ada aduan dan kami juga tidak menemukan persoalan, maka semuanya akan ditetapkan dalam Daftar Calon Tetap atau DCT oleh KPU," ungkapnya.

Ketua KPU Kota Yogyakarta, Nasrullah menjelaskan, masukan

masyarakat tersebut harus disampaikan dengan lugas. Pemberi masukan juga melengkapi diri dengan identitas agar dapat dipertanggungjawabkan.

Selanjutnya, terhadap segala masukan yang akan diterimanya, menjadi bahan kajian oleh KPU. Pihak KPU juga akan menindaklanjuti dengan klarifikasi ke partai pengusung.

"Jika ada masukan dan itu mempengaruhi syarat administrasi, maka bisa gugur. Akan tetapi, masukan diluar administratif, menjadi hak partai pengusung. Apakah akan diganti atau tidak," tandasnya. **(R-9)-a**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Amat Segera	Untuk Ditanggapi
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 31 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005